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Premettendo  che  ognuno  è  libero  di  comportarsi  come meglio  crede,  ovviamente  nei

termini  permessi  da  leggi  e  regolamenti,  credo  che  sia  importante  che  i  consiglieri

comunali, in quanto eletti dai cittadini novaresi, facciano in modo di far sentire la propria

vicinanza amministrativa verso chi li ha eletti.

Lo  si  può  fare  in  molti  modi  e  ognuno  sceglie  la  strada  che  ritiene  più  opportuna.

L'importante è che tutto questo sia finalizzato a perseguire il  bene comune, anche nel

proprio ruolo di consigliere comunale.

L'amministrazione comunale, anche per il  deposito dei curricula vitae, ha consigliato di

non lasciar scritto i dati personali, quali indirizzo e numero di telefono. Molti lo hanno fatto,

alcuni, in tutte le liste che hanno partecipato alle elezioni, non lo hanno fatto e hanno

preferito lasciare i propri dati. Come dicevo, è una libera scelta da ponderare bene, e con

consapevolezza.

  


